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55ª SESSÃO 

37.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
        Ata n.º 55/2023 – Aos seis dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três  (06-11-2023), às 
19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do 
Paraná, em sua Quinquagésima Quinta Sessão e Trigésima Sétima sessão Ordinária, com a presença de nove 
vereadores. Sob a Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do 
texto bíblico (lucas14, 12-14), realizado pelo vereador  Antônio Augusto Maciel Filho. No EXPEDIENTE, foram 
apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 54/2023 – foi colocado em discussão e votação única e aprovado 
por unanimidade; Oficio Nº 238/2023 – Autoria do Poder Executivo – Encaminhando anexo, o Projeto de Lei 
n. 1.264/23; PROJETO DE LEI N.º 1.263/2023. Autoria do Poder Executivo. SÚMULA:  Autoriza o Executivo 
Municipal a Alienar (vender) bens da municipalidade e dá outras providências -  foi encaminhado para as 
comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI N.º 1.265/2023. Autoria do 
Poder Executivo. SÚMULA:  Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no 
orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2023, e dá outras providências; INDICAÇÃO Nº 
51/2023 - Autoria: Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, que viabilize junto ao 
DER a instalação de RADAR DE TRANSITO  entre Lidianópolis e Jardim Alegre-Pr; INDICAÇÃO Nº 52/2023 - 
Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Que seja viabilizado junto ao governo de estado ou com 
recursos próprios, à construção de uma Quadra Poliesportiva com areia e Quiosques come mesas e cadeiras, 
atrás do Centro de Eventos, no complexo esportivo, nesta municipalidade. No EXPEDIENTE, não houve uso da 
palavra. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias, para aprovação: PROJETO DE LEI N.º 
1.265/2023. Autoria do Poder Executivo. SÚMULA:  Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de 
credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2023, e dá outras 
providências . foi colocado em Primeira Discussão e Votação e aprovado por unanimidade.  NA TRIBUNA 
LIVRE, fizeram uso da palavra, presidente CLAUDEIR GORDIANO. Nós temos aqui uma inscrição da na Tribuna 
Livre é uma noite mais que especial nós vamos estar entregando aí moção de aplausos em nome dos novos 
vereadores né o soldado Barbosa soldado pavêi não pode comparecer é mas está soldado Mariane 
representando aqui nessa noite também solicita então que o nosso primeiro secretário faça a leitura da 
moção de aplauso. ALICIO BARBOSA FILHO, É a presença de todos aqui nesse momento é uma honra estar 
recebendo essa emoção de aplauso muitas vezes nosso serviço não é reconhecido nem é para ser é obrigação 
nosso tá trabalhando e atendendo a população da melhor maneira então eu agradeço a reconhecimento não 
só dos novos vereadores do presidente todos aqui na casa da população também que vem colaborando 
também para esse trabalho esse bem eficaz trazendo as denúncias E ajudando nós se não fosse ajudar a 
população e todos colaborando pela segurança da de toda a população Esse serviço não seria bem realizado 
né Então queria agradecer a todos que participou que tem dado confiança a polícia militar estamos aí 24 
horas por dia para atender da melhor maneira toda a população Lidianópolis e toda região e Pode contar 
sempre com a polícia militar para qualquer coisa precisar conversar precisar desabafar nós estamos aí 24 
horas na rua para atender da melhor maneira e estamos à disposição Muito obrigado Presidente Muito 
obrigado aos novos vereadores Muito obrigado a todos. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra 
os vereadores: CLAUDEIR GORDIANO, Soldado Barbosa soldada Mariane quero dizer que uma honra Nossa é 
tá fazendo esse  pequeno reconhecimento pelo brilhante trabalho que vocês vem fazendo se dedicando 
nessa pauta tão importante que a segurança pública tão discutida tão reivindicada pela nossa população 
visita agora em Brasília pouco tempo tivemos cobrando essa situação do nosso Deputado lá Diego Garcia eles 
nos passou foram encaminhado oito milhões de reais na emenda dele para o estado do Paraná para investir 
em segurança pública em viaturas em armamentos para melhoras policiais poderem atender a população 
nessa pauta aí da Segurança Pública é uma honra para nós estarmos fazendo essa Moção de aplauso 
entregando para vocês hoje leva o nosso abraço também ao soldado Pavei, O sargento Claudemir é grande 
parceiro nosso também e a sexta companhia todo o nosso reconhecimento e nosso abraço; ANDRE FAIAN 
DELFINO, Boa noite Presidente Boa noite secretário Boa noite vereadores Boa noite nossos advogados boa 
noite o Barbosa a Mariana a irmã lá que tá lá veio aí hoje ainda está nós Não lembro o nome da irmã perdoa 
mas tá aí com nós aí e todos que tá assistindo pela internet  Deus abençoe cada um de vocês eu queria falar 
sobre a iluminação lá do cemitério do Porto Ubá que irmão pedido nosso aí graças a Deus nosso prefeito vice-
prefeito aí nós pedimos para ele mas não fizemos indicação mas vamos conversar com ele direto no gabinete 
aí passou uns tempos graças a Deus foi realizado um desejo um sonho na nossa população de Porto Ubá  
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iluminação lá no cemitério tomada para poder para dar um serviço melhor para os nossos pedreiro  que vai 
estar construindo  a gente sabe que cedo ou mais tarde nós vai ter que ir lá mas tem que deixar bonito o 
nosso cemitério Glória a Deus vamos agradecer a Deus por tudo também queria falar sobre Hoje eu vim 
conversar com o prefeito hoje é sobre aquela água que está lá na frente do porto Ubá Quando chove 
esperando a rodovia e Os Guarda  tem quando chove para muita água lá aí nós estava conversando com ele e 
graças a Deus nosso prefeito vice-prefeito aí vai essa semana ou a semana que vem vai estar autorizando tá 
arrumando lá o presidente ajeitando lá para não parar mais aquela água para deixar aquela frente do Porto 
Ubá bonito que ajeitando por passar no posto de saúde saindo iluminação de LED tudo e aqui a frente lá que 
aquela poça d'água não dá certo aí nós conversamos Prefeito graças a Deus ele vai estar mandando  arrumar 
aquela situação para nós queria falar também sobre o arrastão de dengue que tá tendo lá no porto Ubá que 
tá meio bastante epidemia de dengue lá no Porto Então hoje a turma da Mara  A Turma da prefeitura todo 
estava lá fazendo um grande arrastão casa por casa ajudando a população é hospedeiro passando vendo essa 
fossa tivesse um buraquinho ajudando tampar aquela fossa para poder dar uma segurança melhor para a 
população Isso aí a gente fica contente hoje eu estava lá no meio deles olhando serviço um serviço muito 
importante e um serviço que se Deus quiser vai ser resolvido porque tá tendo muito caso de dengue lá no 
porto e na vila 2 né na vila 2 e eu estava conversando com ele então ele está fazendo arrastão tudo  passando 
no caso por causa a gente fica muito contente que a nossa população está sendo bem cuidado  por vocês 
também autoridade  policiais aí cuidando do nosso município distrito mas sempre a gente tá olhando vocês 
passando com a viatura lá olhando cuidando então a gente fica muito contente de saber que o nosso é a 
população tá tendo uma segurança como na prefeitura como o nosso autoridade da nossa polícia Presidente  
Essas são as minhas palavras Deus abençoe cada um de vocês; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Boa noite 
Presidente vereadores, Beira Mar, Dr Mateus Dona tília que tá aqui Barbosa Mariani Boa noite a todos 
Parabéns ao Vereador aí para as indicações Vereador Danilo e Vereador excelente indicações aí  para ajudar o 
nosso município também parabenizar você André pelos seus pedidos Aí no Porto Bar sendo bem recebido eu 
passei lá à tarde lá à noite já viu o cemitério iluminado então o papel do vereador lá do Porto Bar sendo 
Comprido Parabéns Inclusive a semana passada não comentei sobre a ponte você pediu lá em Brasília lá para 
Deputado lá mandou fazer o projeto a iluminação da ponte Então parabéns pelo teu trabalho e continue 
assim provar merece uma pessoa que luta por ele lá nosso cartão postal, Barbosa a Mariane que está de 
presente  trabalho realizado no nosso município a gente pede sempre aí que vocês sempre estão aqui dando 
uma andada com carinho analisando cuidando da nossa cidade às vezes  então a gente tá fazendo a parte da 
gente pedindo cobrando viaturas novas armamento para vocês e vocês tenham sempre presente do nosso 
município aqui atendendo nosso povo, obrigado; ODAIR JOSE BOVO, Boa noite mais uma vez a todos então só 
peguei a palavra para um breve comentário hoje de manhã estava tomando um café e abriu de costume abrir 
o celular para ver um vídeo eu não lembro bem o nome eu não sei se era Sargento Elias eu não sei mais ou 
menos aí um texto que eu vi ele citou um texto bíblico e bateu no que você falou aqui soldado falou eu só 
gostaria de estar lendo para fortalecer a nós se consideramos autoridade nós vereadores estão autoridade 
vocês são autoridade também Então diz assim lá em romano Capítulo 13 versículo 1 ao 5 todos devem 
sujeitar-se às autoridades governamentais pois não há autoridade que não venha de Deus as autoridades que 
existem foram por ele estabelecida portanto aquele que se rebela contra a autoridade está seu pondo contra 
o que Deus instituiu e aqueles que assim procedem trazem condenação sobre si mesmo pois os governantes 
não devem ser temidos e não ser por aqueles que praticam mal você quer viver livre do medo da autoridade 
Pratique o bem e ela e na outra será pois a serva de Deus para seu bem mas se você praticar o mal tenha 
medo pois ela não importa não importa a espada sem motivo é serva de Deus a gente da Justiça Para punir 
quem pratica o mal portanto é necessário que sejam Submisso às autoridades não apenas por causa da 
possibilidade de uma punição mas também por questão de consciência então esse texto resume tudo. E nós 
aquilo que você falou as vezes a gente somos criticados também com político um vereador não faz nada que 
mas é isso é o costume da do da população então quem quer ver que seja então parabéns pela essa moção 
de aplauso também em relação às indicações, da população então quem queira ver que seja então parabéns 
pela essa moção de aplauso também em relação as indicações Parabéns pela indicação Vereador Danilo 
também fiz essa indicação. Eu não eu achava que eu tinha feito na outra gestão aí o presidente me falou não 
foi eu que li a indicação é podia colocar  as duas junto lá e entregar lá para o Executivo esse projeto de 1265 
de grande valor  já comentei na sessão passada r$ 800 mil reais que aquilo que a gente fala só fazer o 
barracão mas a gente dá apoio estrutura tanto física como jurídica para as pessoas aí que venha estabelecer 
o nosso município gerando o emprego aí obrigado a todos tenham uma boa semana fiquem com Deus aí ele 
adora essa também uma boa noite e o pessoal de casa aí obrigado; DANILO AUGUSTO BRANCO,  Demais 
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vereadores Boa noite a dona Atílio nossa amiga de caminhada boa noite aos soldado Barbosa soldado 
Mariane obrigado por proteger a nossa cidade os nossos munícipe e nosso município pedir a palavra para 
gente falar sobre a homenagem todos nós vereadores somos favorável essa homenagem essa simples 
homenagem a vocês porque sabemos que vocês estão sempre na lida defendendo os direitos da nossa 
população protegendo a nossa população do mal que a gente sabe que a vida hoje tá bem complicada  
muitas pessoas é droga é roubo é fruto é briga então a gente sabe que a luta de vocês é muito dura referente 
a nossa demanda de toda a região não é só Lidianópolis meu vô foi militar por muito tempo o sonho dele era 
que eu seja militar também não consegui realizar o sonho do meu avô só que a gente tem um achei muito 
grande a polícia Independente se é civil se é militar porque a gente sabe que traz proteção e eu creio que o 
sonho de nós nove vereadores é que Lidianópolis tenha um destacamento que em nosso município a gente 
tem um comandante aqui no nosso município que a gente tem uma polícia efetiva que vocês possam estar 
aqui 24 horas no nosso município. Que a população tem um bem-estar em nosso município a gente fica triste 
quando a gente tem que precisar da polícia a gente tem que ligar lá em Ivaiporã em jardim Eu creio que uma 
luta de Nova vereadores juntamente com executivo a gente vai realizar esse sonho que é um dos sonho 
nosso de ter o destacamento aqui da polícia referente à dengue  só quero colocar aqui a população a situação 
tá bem complicada tanto no porto na vila 2 né Isabel andei passando na Vila 1 também então pedia a 
população essa chuva aí 15 dias chuva todo dia chovendo não dá uma olhada no quintal ver se tem alguma 
situação  que possa trazer esse mosquito e que possa já limpar para quem não tenha mais na nossa cidade  
porque tá lá na vila tá no porto  mas tá aqui em Lidianópolis também  então é isso é saúde a gente tem que 
estar sempre junto orientando as pessoas e também Fazendo a nossa parte não adianta nada sozinho aqui 
falar e o quintal da gente também está desleixado então o pessoal da Saúde Tá trabalhando o pessoal da 
Vigilância Sanitária tá trabalhando bonito ver os funcionários  fazendo esse trabalho também pedi a palavra é 
juntamente aí professor Claudeir a gente tá disputando Lidianópolis tá disputando um campeonato de 
veterano e Ivaiporã  e todo sábado a gente tá lá reunido com o pessoal e graças a Deus esse final de semana 
Professor fizemos um grande jogo uma vitória contra o time de Jardim Alegre e vamos buscar a classificação é 
os vereadores no esporte os vereadores na saúde os vereadores na segurança então o político não é só na 
hora da votação  que nem Odair Falou às vezes a população falar mas não faz nada não faz porque não segue 
direito o vereador não consegue direito ou o pessoal que está aqui Fabinho porque é um não tá responsável 
mas na parte da Saúde o outro tá correndo atrás do esporte ou tá correndo atrás das teias social  então assim 
nós estamos aqui para aprender a população independente  qual lado que esteja a gente tá aqui para atender 
também agradecer né ao secretário da saúde o Tiago Zanoni  Branco meu primo esteve uma situação esse 
feriado aí e eu liguei para ele prontamente ele já atendeu a família que estava precisando então só agradeceu 
o Thiago pelo esse atendimento que a saúde é tudo Independente de lado político a gente tem que estar 
atendendo toda a população na parte da Saúde falando sobre a indicação 52. Eu ia colocar o vereador que 
você fez a indicação conversando com alguns monistas até coloquei uma foto aqui referente a ao lado de trás 
ali do centro de evento vocês passam ali para ir na delegacia a gente vê aquele espaço então a gente deu 
uma ideia como o vereador Odair colocou um campo de areia uma quadra de areia fazer uma quadra de areia 
fechada colocar ali uns quiosque ali do lado ali para o pessoal lá sentar ver o jogo, Às vezes a juventude quer 
fazer algum jogo alguma brincadeira ter espaço para eles ali e assim achei bem interessante foi até o Beira 
Mar que mandou a foto para mim eu tinha falado ele de fazer alguma coisa para o esporte ali o bera fica legal 
tem uma indicação do Odair mas fica legal então vou mandar para Fernanda para ver se a gente consegue 
realizar eu sei que parece que tá tendo um estudo aí para abrir uma rua naquela parte que tá que cruza ali 
que o próprio secretário falou para nós que tá tendo um estudo ali para abrir aquela rua mas eu acho que 
esse espaço dá para fazer tranquilo também Ontem estava eu e o professor Claudeir daí veio uma mulher 
falar referente a rua também tá uma dúvida se a Rua Goiás se é Rua Nova Esperança até pedir para o Zezinho 
dar uma olhada lá ali na rua onde que o Fernandinho do gás mora era paralelepípedo agora passaram asfalto 
lá só que quando chove bastante na rua do Ferrugem disse que tá ficando bastante água parada também no 
asfalto  então pedi para prefeito também com essas verba que tá vindo aí para o asfalto que possa também 
estar tá fazendo esse trabalho e colocando no nível lá a rua para que isso não aconteça então agradecer a 
Sirlei que falou comigo e falou que o professor Claudeir e a gente tá aqui para cobrar o Executivo para estar 
melhorando o nosso município e por último quero agradecer a assistência social a Ludmila a pessoa que 
trabalha no nosso município uma pessoa que desde 6 anos trabalhando aqui  depois que ela veio para 
Lidianópolis muitas coisas boas aconteceu dentro da Assistência Social muitos programas que ela estava me 
explicando hoje referente aos programas da assistente social que Lidianópolis tem hoje então isso é um 
profissional então a gente tem que valorizar o profissional  e ela é uma pessoa que eu tiro o chapéu porque 
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ela trabalha ela tem a ética da Assistência Social ela tem a ética de falar com as pessoas então só parabenizar 
a Ludmila da Assistência Social. E outra alegria que a gente tem semana passada foi na prefeitura antes do 
feriado e a Rafaela Engenheira me apresentou um novo engenheiro da prefeitura que eu não conhecia e 
cheguei lá eles ele falou para mim estou mexendo no projeto da piscina da APAE é uma situação que a gente 
tá desde o começo do ano  conversando e agora começou a dar andamento nesse projeto para que a gente 
consiga realizar o sonho de fazer essa piscina térmica fechada então eu quero só agradecer a população 
agradecer a todos os vereadores uma ótima semana que Deus abençoe que Deus proteja que a gente tenha 
fé em Deus que tudo vai dar certo amém; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite Presidente os demais 
companheiros vereadores nossos jurídico nosso secretário a dona ali Nossa companheira soldado aí Barbosa 
soldada Mariane os demais três companheiros ali que acabaram de chegar e desculpe aí que eu não sei o 
nome de vocês três mas para mim é uma honra um prazer como vereadora estar aqui também dando 
assinando essa Moção de aplausos a vocês são mais que merecedores é assim Uma moção simples mas é de 
coração e de muita gratidão a gente fica muito grato de ter vocês representando aí trabalhando no nosso 
município distrito de Porto enfim a todos aí as regiões por onde vocês trabalham arriscando suas vidas para 
defender as vidas de nossas famílias nossos amigos e de todos que precisam da segurança e do trabalho de 
vocês Mariane para mim é um orgulho como mulher vê você aí uma mulher de muita coragem representando 
fazendo esse trabalho tá parabéns mais uma vez hoje a gente vê a mulher hoje ela tá onde ela quiser basta 
ela querer ter vontade ter esforço e ter trabalho que ela consegue chegar lá tá então que Deus abençoe cada 
um de vocês que Deus ilumine sempre que Deus proteja sempre vocês tá grande abraço mais uma vez 
gratidão muito obrigado que Deus abençoe e que tenhamos aí no início de uma semana que está se iniciando 
com bastante saúde bastante paz bastante amor e bastante felicidade;  FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite 
todos os companheiro Vereador Boa noite Dr Leslie, Dr Mateus o secretário beira-mar a dona Atila e você 
soldado aí a segurança do nosso município eu quero dizer aqui Presidente eu fui na Vila 1 foi essa semana 
passada e eu vi lá o viveiro de café como que tá bonito aquelas mundinha coisa mais linda é 35.000 muda de 
café fazendo lá e a gente tá falando aqui quem tá assistindo a gente online aí que procura o Lucas que 
procura o Sérgio Carlos, Ricardo que quiser plantar mais café procurar eles que tá ficando a coisa mais linda 
do mundo com o nosso Deputado Diego Garcia se ofereceu a marca de para colher café pro ano que vem 
para incentivar mais nossas pequenos produtor a gente fica contente quando vai acontecer depois que tipo 
assim tá tanto tanta coisa assim defasando na nossa agricultura aí do nosso Brasil e a gente fica contente 
ajudar os pequenos produtor de uma forma de dar mais renda para eles sobreviver porque sempre se não for 
agricultura quem só nós para sobreviver que tudo que vem é da agricultura e a gente busca muita Fundo de 
ajudar os pequenos e os grande agricultor também então Claudeir Presidente a gente passou lá mas tá bonita 
aquelas lindinha e eu passei com aquela alegria de ver que daqui um tempo ele tem começou a reformar o 
nosso café no nosso município que tanto foi arrancado se Deus quiser vai ser bastante plantado de volta pelo 
que eu vi lá eu também quero parabenizar o nosso soldado Barbosa aí é junto com o companheiro uma ação 
para defender uma criança Parabéns de coração que o serviço vocês não é fácil vocês tão bom a vida de 
vocês para defender o bem então meus parabéns a saudação e demais que é de vocês é do povo aqui é da 
população eu agradeço a presença de vocês de coração eu também trabalho de segurança já faz 18 anos 
cuidando dos Municípios eu conheço praticamente a casa de cada um sempre todo dia eu estou  andando na 
casa de outro eu tenho uma saveirinha que eu não sei se já viu uma ROxinha é aquela lá Não Para Sempre 
atendendo a população mas sempre fazendo ou bem para o povo então é um agradecimento muito grande 
pelo trabalho de vocês que vocês faz tanto aquele direto no Brasil Muito obrigado presidente; IZABEL 
MARTINS DA CRUZ BARROS, boa noite a todos, Que aonde eu moro ele de vez em quando tem umas 
briguinhas meia confusa não aí tem que tá chamando os meninos Parabéns vou falar outra coisa o serviço do 
deles é arriscado mesmo arriscado e muitas vezes não é reconhecido porque talvez perde o bandido perigoso 
hoje quando depois de amanhã já estão tudo solto aí eu fico pensando coitado esse cara a vida para 
conseguir pegar dê um trabalho tá lá os meliante no trabalho de novo então Parabéns para vocês e sobre o 
projeto aqui 1263 que é para vender bens quer dizer essas coisas usadas que tá enferrujando estragar aí 
vendendo vai ter mais dinheiro para investir no nosso município para o nosso povo gente ficar essas cara 
velho tudo parado aí para que só para criar dengue também fica juntando causando problema Parabéns 
Adauto por esse projeto e o projeto  a indicação do Claudeir do Danilo também mas divertimento do Danilo e 
principalmente sobre aquele negócio da bicicleta lá o Danilo que você põe eu gostei porque aí na cidade aí 
fora ajuda muito viu porque você paga a inscrição para brincar com bicicleta esse dinheiro serve para ajudar 
um pai várias coisas aí e além disso as pessoas diverte brinca Sorria Que gostoso gente é ganhando dinheiro 
brincando e ajudando o município parabéns mesmo e pela aquele projeto do Claudeir também para colocar  
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como é que ficou junto do Senhor a instalação do radar salvar a vida dos nossos irmãos ela já perdeu muitos 
irmão aqui nessa pista não é de hoje gente a bobeira onde tem radar a sua figura aonde não tem mete o pé e 
Ali vai a vidinha dele então eu que viajo sempre para fora com meus filhos eu fico notando quietinho 
observando não tem radar vamos tudo devagarinho Ai vida longa tão vai ajudar muito juntando com o 
município de Lidianópolis, Jardim Alegre vai salvar muitas vidas e quero dar parabéns para ela que hoje eu 
liguei para ele pedindo presente e tá soltando fogo já tá com medo de queimar as coisas dela dentro de casa 
e rapidinho ele respondeu amanhã para mim dá um toque de novo para ele que ele já vai resolver entendeu 
Aí é gostoso trabalhar nessa equipe de vereadores Prefeito as coisas não ficam enrolado não é solução rápida 
entendeu um trabalho transparência é gostoso um trabalho com demonstração tudo que acontece é 
visualizado vale a pena e outros internautas Parabéns para vocês hein parabéns para nós para prefeito vice-
prefeito para todos vocês hein Que Deus abençoe e guarde vocês porque vocês não é porque vocês é polícia 
que não a gente que nem nós né merece respeito Sim eu sou do lado de vocês porque quem quer respeito  
os outros é só minhas palavras Presidente e um boa noite a todos. Presidente CLAUDEIR GORDIANO, Pelas 
palavras vereadores Isabel então era a última escrita da noite também vou fazer as minhas considerações 
finais primeiramente agradecendo a Deus  pelo dom da vida e agradecendo os meus eleitores que confiaram 
em mim e hoje estou aqui representando toda a nossa população também um cumprimento especial hoje 
nessa noite mais que especial Sargento Claudemir grande companheiros nossa aí já de longa data é ou já foi 
mencionado soldado Barbosa soldado Mariane soldado André daqui não dá para ver qual dos dois a direita 
soldado André soldado Maciel então muito bem vindo aqui a casa Assim que puderem retornar sempre 
venham fazer uma visita aqui para gente eu trabalho tem que ser em parceria executivo legislativo judiciário 
e essa Moção de aplauso hoje foi feito aí para o soldado Barbosa  já foi mencionado que pena que Sargento 
Claudemir não estava aqui no momento da Tribuna Livre mas ele fez o uso da palavra falou muito bem 
expressou muito bem em nome de toda Corporação é mais uma vez parabéns e apenas soldado para ver não 
poder estar presente aqui nessa noite só mais uma vez agradecer é o brilhante trabalho que vocês vem 
fazendo já mencionado pelos demais vereadores onde vocês colocam a vida de vocês em risco para defender 
os direitos para proteger a nossa população e Segurança Pública hoje eu acredito que a pauta mais discutida 
que nós temos no nosso país  agora pouco teve uma informação aí do nosso assessor jurídico do assessor 
jurídico da presidência é a Polícia Militar do Paraná além da sua efetividade circula nos veículos de 
comunicação que a polícia mais honesta do nosso país Então esse é um dados comemorar muito  porque hoje 
esses veículos de comunicação qualquer coisa que acontece com alguém com alguma liderança vocês se 
propaga numa velocidade muito grande  então a gente tem que comemorar essas situações polícia efetiva e a 
polícia é mais honesta do nosso Brasil é a polícia Paranaense então leva os nossos Parabéns a todos soldado 
aí da sexta companhia isso bastante projeto nosso município nós precisamos dar andamento já vou convocar 
uma sessão extraordinária para a próxima quarta-feira convidando aí os demais vereadores às 18 horas nós 
temos alguns projetos aí para serem deliberados nós temos esse aqui o projeto de lei 1265 São 800 mil reais 
para construção do Barracão Industrial aqui no nosso parque industrial na geração nós precisamos fazer a 
segunda votação desse projeto agilizar e chegou esse 1.263 hoje mas nós precisamos acelerar porque o 
dinheiro desses bens desses carros essas coisas que vai ser  foi constituído uma comissão de avaliação que 
não tem utilidade para o nosso município  Por que ficar parado esses bens Então vai ser feito esse leilão é um 
Leilão Online tudo com legalidade nosso o jurídico do executivo já passou por ele tudo dentro da Lei então 
nós precisamos acelerar e esse projeto aí nós se os nobres vereadores conseguirem dar os parecer nós já 
podemos fazer a primeira votação já na quarta-feira e daí na outra segunda na outra segunda-feira segunda 
votação e já liberamos essa situação aí para o executivo da andamento então solicita e os presidentes de 
comissão para agilizando então próxima quarta-feira sessão extraordinária sobre a dengue também é um 
tema que eu não posso deixar de comentar  nós tivemos uma reunião com as lideranças aqui na Câmara de 
Vereadores na última terça-feira é onde estava o pessoal de endemias a médica Dra Liliane estava presente 
as Assistência Social nosso prefeito secretário de Urbanismo eu estava representando os vereadores 
Vereador Mineiro também fez parte durante o momento da reunião e grande a nossa preocupação e nós 
temos que aproveitar esse veículo de comunicação hoje que a câmara que essa transmissão ao vivo das 
nossas sessões  para estar chamando atenção da nossa população porque a responsabilidade é de todos é 
nessa reunião aqui cada um saiu com o seu encaminhamento o que será feito hoje eu acompanhei lá no 
Porto uba teve um grande arrastão lá na no distrito do Porto amanhã vai estar na Vila Rural 2 jocinel pediu 
para eu estar avisando o pessoal da Vila Rural 2 Abel acredito que você já postou lá no grupo se não postou 
mais vai ter uma geral lá na Vila Rural 2 e nós temos que combater esse aedes aegypti municípios no estado 
do Paraná Lidianópolis e mais um município dos 399 foi encontrado o soro positivo desse aedes tipo 2 que é o 
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mais agressivo que é o mais agressivo ele leva para internamento então todo cuidado é pouco principalmente  
as crianças os idosos então nós temos que fazer esse combate aí no aedes aegypti não podemos vacilar e 
nem é tempo ainda dessa dengue está dando trabalho  não é essa janela então por isso que é o cuidado 
redobrado nós temos que tomar essas ações porque senão vai chegar final do ano Natal ano novo e nossa 
população maior parte da nossa população vai estar sofrendo com essa grande questão de saúde pública que 
a dengue hoje de nosso município nessa última viagem que nós fizemos para Brasília oito milhões de reais 
inclusive ele pediu para nós Prefeito pra gente tá cobrando a secretária de segurança aí do Paraná tá 
investindo nessas viaturas os oito milhões de reais e tá distribuindo essas viaturas para os municípios aí 
principalmente aqueles apontados aí pelo nosso Deputado ele de Lidianópolis tá  Ele falou que além de 
viaturas armamentos de melhor qualidade aí também para os nossos policiais tá desenvolvendo o seu 
trabalho com mais segurança e qualidade agradecer também as diretoras do Maria José Eliane mandaram o 
convite aqui para essa casa de lei é convidando para a terceira mostra cultural tanto lá no Maria José vai ser 
amanhã e na quarta-feira no pingo de gente no sementinhas todos os vereadores a nossa população está 
convidada vamos entender o convite a toda a população Industrial eu já comentei sobre os 800 mil sobre o 
Novembro Azul solicita aí o pessoal daqui de saúde nos trazer essa programação que é o cuidado com a 
saúde do homem os presentes que tem que ser feito no meio de Novembro falamos aqui o outubro rosa e 
agora chegou a vez dos homens os preventivos nós temos que cuidar da nossa saúde sempre conceito de 
saúde que nos passa o cronograma das ações desenvolvidas aí nesse mês Fabinho tocou aí na questão né da 
máquina são 800.000 Deputado Diego Garcia encaminhou para o município Lidianópolis está tudo certo 
emenda já na encaminhado para o início já do ano que vem e a prefeitura nosso executiva entrar com o 
trator contra a partida que puxa essa máquina nós temos hoje aproximadamente 60 produtores de café 60 
caféicultores no nosso município e com certeza vai estar aumentando esse número porque a grande 
dificuldade Hoje é a mão de obra meu sogro também é um produtor de café quando chega na época da 
colheita tinha que buscar pessoal em Lunardelli para tá trabalhando na colheita tendo a máquina agora eu 
acredito que a tendência é aumentar a área cultivada de café no nosso município de grande valia essa 
Conquista aí para o nosso município mais uma vez agradecer o nosso deputado eu acredito que seria isso 
para essa noite antes de encerrar a sessão também que era dar um boa noite especial à Dona que sempre dá 
presente aqui na casa dona dando uma passadinha fazendo uma visita uma grande parceira nossa seja 
sempre bem-vindo aqui Dona sempre companheiro uma pessoa muito conhecida aqui na nossa comunidade 
tá então a todos aqueles também aquelas que nos acompanham aí pelo Facebook nós agradecemos aí  a 
presença de maneira on-line estamos sempre à disposição agradecer os vereadores pelas indicações pelos 
trabalhos e mais uma vez a brilhante trabalho da Polícia Militar Principalmente aqui dentro do município de 
Lidianópolis que toda vez que nós solicitamos nós entramos em contato e temos um respaldo imediato muito 
obrigado e leve o nosso abraço aí a toda sexta companhia não posso fazer abertura duas da palavra  dentro 
do regimento da casa mas assim que a gente terminar de encerrar se o senhor quiser fazer o uso da palavra 
aqui depois na sequência fique à vontade tá de repente Sargento quer fazer uma fala aqui com os novos 
vereadores fique à vontade Podemos até deixar a transmissão aí em aberto ao vivo Beleza então nesse 
momento desejar um excelente semana abençoada com a presença de Deus a toda a nossa população nesse 
momento declarando encerrada trigésima sétima sessão ordinária do dia seis de novembro do ano de 2023.  
E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, 
Claudiomiro Domingos Honorato, assessor administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, 
assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 

 

CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 
Presidente  1º Secretario 
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